

2024-07-30

## Monreal reconoce que recuento parcial no cambiará resultado; Alessandra destaca su triunfo

Autor: Ximena Arochi

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/7/29/monreal-reconoce-que-recuento-parcial-no-cambiara-resultado-alessandra-destaca-su-triunfo-333861.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La excandidata de Morena-PT-PVEM a gobernar Cuauhtémoc, Catalina Monreal, afirmó que recuperó 100 votos durante el recuento de votos en una casilla del Distrito 9, mientras que la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, aseguró que no se recuperaron "ni 20 votos".

Debido a la impugnación de Morena sobre los resultados electorales en Cuauhtémoc, este lunes a las 9:00 horas comenzó el recuento de 73 casillas electorales de la demarcación, el cual ordenó la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal del Poder Judicial de la Federación (TPJF), y al corte de las 22:00 horas aún no finalizó. Noticias Relacionadas Alessandra Rojo de la Vega procederá legalmente contra Ulises Lara por obstrucción de justicia TEPJF ordena recuento parcial de casillas en la Cuauhtémoc; triunfo es irreversible, dice Alessandra Rojo FGJCDMX: Atentado contra Alessandra Rojo de la Vega pudo haber sido un montaje Aún con la alcaldía Cuauhtémoc en pugna, Alessandra Rojo de la Vega busca iniciar transición

Una hora antes, Catalina Monreal compartió en su cuenta de X un video donde reconoció que no espera ninguna diferencia en el resultado del conteo, pues solo se realizará en el 10% del total de casillas que solicitaron. Sin embargo, advirtió que seguirá luchando con su movimiento.

El recuento de menos del 10% de las casillas no es significativo, ni esperamos cambios relevantes en el resultado. La obsesión de la candidata del prian por ocultar el fraude electoral, impidió que pudiéramos conocer la verdad. Sin embargo, como movimiento seguimos luchando. [pic.twitter.com/6K8y8BKIVV](https://pic.twitter.com/6K8y8BKIVV)

Caty Monreal (@catymonreal\_) July 29, 2024

A las 14:00 horas, la morenista compartió en la misma red social que recuperó 100 votos en la casilla 4676 B1: "No me queda duda que si se hubiera realizado el conteo total, el resultado sería otro, pero se aferran a su fraude y guerra sucia".

En el conteo parcial del Distrito 9 se recuperaron 100 votos de la casilla 4676 B1, a favor del movimiento. No me queda duda que si se hubiera realizado el conteo total, el resultado sería otro, pero se aferran a su fraude y guerra sucia. [pic.twitter.com/02Sj99EeFT](https://pic.twitter.com/02Sj99EeFT)

Caty Monreal (@catymonreal\_) July 29, 2024

Pocos minutos después, Rojo de la Vega adjuntó fotografías de las actas de la casilla mencionada y afirmó que su excontrincante mintió: "En la casilla 4676 B1 ??? ???? ?????????????? ??? ???? ????????? ?????????, 105 antes y 105 después del recuento (...) ¡La desesperación los está haciendo delinquir cada vez más!".

En entrevista, la aliancista explicó: "Nuestra victoria se mantiene por más de 11 mil votos, casi 12 mil votos, la recuperación de votos ha sido mínima, menos de 10 para un lado y para otro".

Y consideró que su excontrincante tiene un discurso con el que pretende desestabilizar a su Gobierno: "Ante el cambio y la voluntad de la gente, porque es lo que han venido peleando".

Desde la entrada del Distrito 9, Rojo de la Vega detalló: "En el Distrito 12 nuestra diferencia se amplió por cuatro votos, cuatro votos arriba nosotros, y aquí no ha pasado de 15 votos para un lado para otro, como siguen en el recuento faltan todavía 73 votos de analizarse, 73 votos que están reservados, (...) pero es contundente, 73 votos no hacen la diferencia".

Antes, la aliancista apareció con el respaldo de las dirigencias en la capital de los partidos que la abanderaron, Andrés Atayde, del PAN; Nora Arias, del PRD, e Israel Betanzos, del PRI.

Frente a los medios, Atayde declaró: "Se antoja que, a pesar de este resultado parcial, los de enfrente van a seguir pataleando".

Por su parte, Rojo de la Vega añadió: "Van a seguir intentando todas las vías para arrebatarnos lo que no ganaron por la buena (...) todo agosto impugnando en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX)".

Una vez más, acusó al padre de Catalina Monreal, el líder de Morena en el Senado de la República y próximo coordinador del partido oficial en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, de utilizar su influencia sobre el presidente magistrado del TECDMX, Armando Ambríz, para favorecer la impugnación de Morena.

"Vamos a estar vigilantes, defendiendo, y otra vez nos iremos a todas las instancias", sentenció la alcaldesa electa.